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太田いそ賞を受賞して
前会員外監事　吉野新之助

会員各位の皆様、役員

および事務局の皆様お久

しぶりでございます。

本号が発行される頃は

梅雨のさなかかと思い

ます。伊賀の家では私が

掘った水溜りの様な池に、

毎年楽しみにしています「モリアオガエル」が

今年も卵を産んでくれました。

思い返しますと、平成 20 年、私が先の職場を

定年退職の折、酒井前会長から「新しく栄養士会

に会員外の監事を設けるようになりました。」と

のお誘いがあり、丁度私は当時「NPO」という

ことに興味を持っていましたので、微力ながら

お手伝いできればとお受けすることにしました。

以来 4 期 8 年間（社団法人として 6 年、公益社

団法人として 2 年）務めさせていただくことと

なりました。無事職務を全うできたかなと思っ

ています。

この間何と言いましても「公益社団法人への

移行」が一大事業となりました。役員及び会員

の皆様のご苦労は人方ならぬものがあり敬意を

払うところであります。元公務員である私にと

りましても「公益法人関係法」はなかなか困難

なものでした。

在任期間中、妻（管理栄養士）から栄養上の

用語、意味について教えを請いながらも、あく

まで「会員外の」ということを意識しながら、

自分の立ち位置を忘れないように心がけました。

一般府民からの意見として発言していたと思っ

ています。しかし、反面これといった発想もな

く「コンプライアンスの遵守」のみであったか

と反省しております。

この度は、このような私に名誉ある賞を頂け

ましたことに心より感謝しております。

前会長もまさか私が「太田いそ賞」を受賞す

るとは夢にも思わず、天国で苦笑しておられる

のではと心苦しく思っています。皆様方のなお

一層のご活躍をお祈りいたし、感謝とお礼を申

し上げます。ありがとうございました。

太田いそ特別賞

会員からの投票を参考に、理事会で決定致し

ましたロゴマーク最優秀者は、中村徹夫会員の

作品と致しました。おめでとうございます。

ご寄付の報告

　この度、本会ロゴマーク募集で最優秀賞を受賞された中村徹夫会員よりご寄付（金5万円）

をいただきましたので報告いたします。

　この寄付金は、公益目的事業に活用させていただき、寄付者のご期待に答えられるよう

努めさせていただきます。

　ご寄付に感謝申しあげます。

（公社）大阪府栄養士会長　　藤原政嘉


